



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度も折り返しです



上の右側の写真は第二学期始業式の朝の登校の様子です。左側は、10月初めの登校の様子です。子どもたちのスクールコートの袖の部分に着目すると長袖になっています。10月1日(金)から「衣替え」となりました。時がたつのは早いもので、令和3年度も半年が過ぎ、残り半分となりました。この半年間、新型コロナウイルス感染症防止対策をとりながら、できるだけ通常に近い教育活動ができるように工夫してまいりました。制限のある中でも、子どもたちは楽しく学校生活を送ることができています。子どもたち教職員の頑張りに感謝です。

基本的な感染症防止対策を継続するとともに、「早寝 早起き 朝ごはん」を意識して体調を整えること、不織布マスク着用の習慣化を図ること等を通して、健康で安心・安全な学校生活が送れるようにしていきたいと思っております。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

福島市陸上競技大会



10月6日(水)の福島市小学校体育大会陸上競技大会に、6年生12名の選手が出場しました。子ども達は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策をとりながら、朝や放課後の練習に真剣に励んできました。当日はその成果を十分に発揮し、自己ベストを目指して競技に取り組みました。

Aブロック6年男子100m: ○○○○○さん(2位) ○○○○さん(8位) 4×100mリレー(8位) 6年女子800m: ○○○○さん(6位) 走高跳: ○○○○さん(1位) 走幅跳: ○○○○○さん(4位) 4×100mリレー(7位)という素晴らしい成績を残すことができました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。